
小嶋みなと・盛田めぐみ組 

 

Ｕ－２３オールジャパン・カップ スタンダード（満 23歳以下の若さあふれる競技です。） 

  

優勝後の合同インタビュー 

 

―おめでとうございます、今の感想は？。 

〈小嶋〉「自分の持てる限りの力をだせたかな～と思います。」 

 

―今日の試合に出るときに、目標とかありましたら何か？どうゆうふうにしたいとか？ 

〈小嶋〉「そうですね、目標というか、練習でやってきたことがどれだけ試合の中で出し切れるか 

    という・それ以上に出し切れるかというのをイメージして ハイ」 

〈盛田〉「そうですね、結果を気にしちゃうと、 

その～やっぱり息んじゃったりするので、 

     自分たちの 練習でしてきた踊りを 楽しんで踊れるようにしました。」 

 

―これからの目標は？ 

〈小嶋〉「そうですね、これから、今日もグランドスラムにも出たんですけど 

2次予選というあまり良くない結果でしたので、 

今後はヨーロッパの試合とかアジアの海外の試合に出て 

     そこで、充分戦っていけるようになりたいなあーというふうに、 

     その為にも日々切磋琢磨して頑張りたいと思います。」 

 

―競技会が続いていますけど調整・コントロールとかは どのようにしていますか？ 

〈小嶋〉「そうですね、調整は結構試合が続くと難しいんですけども  

うまいこと どれだけ体の疲れを上手く取って、次の試合に向けて動けるか というのを 

いろいろ難しかったんですけど、－笑  

まぁ まだ、出来てないんですけど？」－笑 



 

 

―課題として取り組んでいることはどうゆうことですか？ 

〈小嶋〉「そうですね、今は、かなり自分は力んじゃって 

上手く動けなくなることが多々あるので力を使わないでどれだけ自由に 

音楽を表現出来るかという課題に今取り組んでいます。」 

 

―年齢聞いて良いですか？ 

〈小嶋〉「先月で 20才になりました。」 

 

―Ｕ－２３には、またでられますね？ 

〈小嶋〉「来年は出ない ー笑い つもりなんですけど、もしかしたら出るかも知れません。 

    今度は、ラテンも挑戦したいので ハイ。」 

 

―今日の試合は、ご自分ではどう評価されますか？ 

〈小嶋〉「最初はあまり調子が良くなかったので、かなり悩みながら踊っていた感があったのですが

最後の方は、少しずつ体が動くようになったので ハイ。 

    まぁ楽しく踊れたんじゃないかなぁというふうに思います。」 

 

―インターナショナルでご活躍ですが、何か国ぐらい行っていますか？ 

〈小嶋〉「そうですね、ハッキリと数えていませんが？ 

7～8ヶ国は行っているんじゃないかな～。」 

 

―その中で印象に残った国は？ 

〈小嶋〉「毎年、ドイツの方に試合で行かせて頂いて居るので、 

まぁ結構大規模な試合なので かなり印象に残っている国かなぁと思います。」 

 

―最後にライバルの選手はどなたですか？ 

〈小嶋〉「ライバルですか？。 

     あえてまぁ、特定しないで 自分自身とまず戦っていかなきゃなぁと思います。」 

 

―お疲れのところありがとうございました。 


